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ESTADO DE SANTA CATARINA

CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 09/20 – REUNIÃO PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE1
ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED: No dia treze de maio de dois mil e vinte reuniu-se por2
videoconferência pelo aplicativo Zoom Cloud Meetin, devido a situação de emergência em que3
encontra-se o Estado de Santa Catarina devido a pandemia do COVID-19, e seguindo as4
orientações do inciso I, art. 5° do Decreto 507 de 16 de março de 2020, contou com as5
presenças dos Conselheiros Michele de Souza - Presidente CED, Adelino da Silva Filho, Ademir6
Schultz Junior, Airlon da Silva Jaques, Alexandre Beck Monguilhott, Ana Rosa Castellain, Darcio7
de Saules, Elton Miguel Santin, Enemir Corozzola, Enio Francisco Demoly Neto, José Jarbas8
Soares, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos,9
Marcelo Marcel Franco José da Silva, Mário Luiz Hyarup Medaglia, Osvaldo Juncklaus, Rui10
Godinho da Mota, Selvino Anderson Junior, Sérgio Luis Schlemper, Talis Giovani Fagundes.11
Contou também com a presença dos Srs. Luciano Heck, Gerente de Esporte de Rendimento,12
Luiz Fernando Bezerra, Gerente de Esporte de Participação e Sr. Sérgio Galdino, Gerente de13
Esporte Escolar.// Com quórum legal a presidente, Michele de Souza, deu as boas-vindas a14
todos, lamentou a situação de pandemia nacional em que estamos passando e espera que15
todos estejam bem e comportados em suas casas, iniciou a reunião às 20h.// I.Aprovação das16
atas 08. II.Expediente; III.Encaminhamentos: IV.CRED`s: a)FESPORTE 185 / 2020 - Federação17
Catarinense de Motociclismos - reanálise; b)FESPORTE 203 / 2020 -Associação Chapecoense de18
Taekwondo - reanálise; c)SOL 581 / 2019 - Federação Catarinense de Taekwondo - reanálise;19
d)FESPORTE 786/2020 - Federação Catarinense de Tênis; V.Apresentação Calendário de20
Eventos da Fesporte 2020; VI.Parecer Comissão de Desporto Escolar sobre a realização dos21
eventos 2020; - apresentou as deliberações da comissão; VII.Regulamentos Gerais:22
a)Rendimento - FESPORTE 690 / 2020; b)Escolar - FESPORTE 730 / 2020; c)PARAJASC -23
FESPORTE 694 / 2020; d)JASTI - FESPORTE 758 / 2020. VIII.Regulamentação das “Milhas24
Esportivas” - Lei 13571 / 2005; IX. Levantamento de Dados do Esporte; X.Assuntos Gerais.// I. A25
presidente colocou em votação a ata 08 encaminhada eletronicamente aos conselheiros, antes26
da votação da ata 08 o conselheiro Sérgio Schlemper solicitou a palavra ficando a aprovação da27
ata para a próxima reunião, na sequência afirmou que a pauta é muito extensa e assim28
solicitou que os itens referente a apresentação do calendário pela Fesporte e os regulamentos29
fossem retirados de pauta, alegando não ter tempo hábil para discussão e aprovação e afirmou30
que a pauta não é longa, mas para que possamos sanar todos os itens os conselheiros deverão31
ser objetivos e respeitar a condução do processo. A presidente informou que não será32
deliberado sobre os assuntos supracitados, apenas apresentação dos temas pela Fesporte e33
que as propostas da Fesporte irão para as comissões de competência e que as essas deverão34
analisar e trazer relatório pronto com os apontamentos de sua competência para que sejam35
votados na próxima plenária. O conselheiro Osvaldo Juncklaus corrobora com o conselheiro36
Sérgio Schlemper por entender que o rito foi quebrado, rito de primeiro passar na comissão e37
na sequência vir para plenária. O conselheiro Darcio de Saules também entende que esses38
itens devam sair de pauta, pois este conselho esperou tanto tempo para receber os esses39
documentos, que deve apreciado com calma. O conselheiro Alexandre Monguilhott entende40
que a Fesporte deve fazer a apresentação dos assuntos, para que na sequência sejam41
encaminhado para as comissões discutirem o assunto. O conselheiro Kelvin Soares acredita42
que deve-se retirar esses assuntos de pauta para que as comissões possam deliberar sobre os43
temas antes de vir para a plenária, como presidente da comissão de esporte de rendimento,44
ele quer trazer alguns apontamentos. O conselheiro Ênio Demoly informou que devemos45
escutar a proposta da Fesporte para facilitar o entendimento dos documentos e posterior46
discussão das comissões. Assim a presidente informou que esses assuntos não serão votados47
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na reunião de hoje, que após a plenária, as comissões terão tempo para debater o assunto e48
apresentarem na próxima plenária, colocou em votação o encaminhamento do conselheiro49
Sérgio Schlemper, retirada de pauta dos itens: apresentação do calendário pela Fesporte e os50
regulamentos fossem retirados de pauta. A maioria nos conselheiros optaram pela51
manutenção da pauta. Com o avançar da hora, a presidente solicitou inversão da pauta para52
começar com a apresentação do calendário devido a presença dos convidados. Por53
unanimidade foi aprovado a inversão da pauta. A presidente passou a palavra ao Sr. Luciano54
Heck que fez apresentação das alterações dos regulamentos e os calendários: FORMATAÇÃO 1.55
Início: 01/07/2020. Fim: 05/12/2020. Eventos contemplados: JESC 12-14; JESC 15-17; OLESC;56
Joguinhos Abertos; Moleque Bom De Bola; JASC; PARAJESC; PARAJASC; Festival Escolar Dança57
Catarina; JASTI. Investimento:R$ 7.933.277,00. FORMATAÇÃO 2. Início: 02/08/2020. Fim:58
15/12/2020. Eventos contemplados: JESC 12-14; OLESC; Joguinhos Abertos; Moleque Bom De59
Bola; JASC; PARAJASC; Festival Escolar Dança Catarina. Investimento:R$ 5.948.317,00.60
FORMATAÇÃO 3. Início: 01/09/2020. Fim: 18/12/2020. Eventos contemplados: OLESC;61
Joguinhos Abertos; Moleque Bom De Bola; JASC. Investimento:R$ 4.000.213,00. O Sr. Luciano62
Heck informou que as alterações e o calendário foram motivados pela questão financeira, pois63
com a queda de arrecadação devido a crise do COVID19, a Fesporte só utilizará os recursos64
oriundos das loterias federais, outro motivo foi a logística, por não ser possível utilizar as65
escolas para alojamentos e o terceiro motivo foi o curto prazo para executar os eventos. Com o66
avançar da hora, a equipe de gerentes da Fesporte e o conselheiro, presidente da Fesporte, Rui67
Godinho se retiraram da reunião.// Por fim a Presidente Michele de Souza agradeceu a68
presença de todos, e determinou a lavratura da Ata que vai por ela assinada e por mim, Nilton69
de Andrade Junior, na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente ata,70
aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença. Florianópolis, 13 de maio de71
2020.72

73
Michele de Souza Nilton de Andrade Junior74
Presidente do CED Secretário-Executivo CED75

76
Adelino da Silva Filho77
Ademir Schultz Junior78
Airlon da Silva Jaques79
Alexandre Beck Monguilhott80
Ana Rosa Castellain81
Darcio de Saules82
Elton Miguel Santin83
Enemir Corozzola84
Enio Francisco Demoly Neto85
José Jarbas Soares86
Kelvin Nunes Soares87
Luciano Goulart88
Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos89
Marcelo Marcel Franco José da Silva90
Mário Luiz Hyarup Medaglia91
Osvaldo Juncklaus92
Rui Godinho da Mota93
Selvino Anderson Junior94

Sérgio Luis Schlemper95
96

Talis Giovani Fagunde97
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